

## Projekt zum Abheben: An der Berblinger-Grundschule ging es in die Luft

Ulm. „Berblinger hebt ab.“ Das war das Motto an der Berblinger-Grundschule in der letzten Schulwoche. Alle 240 Kinder, die in der Schule am unteren Kuhberg lernen, hatten sich mit Projekten zum Fliegen beschäftigt. Denn abheben und schweben – die Sehnsucht danach ist so alt wie die Menschheit, meinen Rektorin Ella Toker und Kontiki-Projektleiter Mirtan Teichmüller. Beide hatten die Projektwoche organisiert.

Dabei konnten sich die Kinder in 13 Workshops ausprobieren. Die Baumeister konstruierten, die Klassenzimmer wurden zu Werkstätten und Ateliers. Es wurden



FOTO: BERBLINGER-GRUNDSCHULE

Über den Dingen schweben, so entspannt war die letzte Schulwoche.

unter anderem Flugmaschinen gebastelt, ein Mitarbeiter der Firma Airbus erklärte den Kindern, wie Flugdrachen funktionieren. Die Kinder konnten sich aber auch mit fliegenden Gedanken und Herzen oder Geschichten um den Ulmer Schneider Albrecht Berblinger beschäftigen.

Der Förderverein der Schule unterstützte die Projektwoche mit 10.000 Euro, das für Material ausgegeben wurde. Zudem wurden damit die Dozenten finanziert. Zum Abschluss gab es ein Fest, für das die Schule in den Berblinger-Airport verwandelt wurde. swp